

Le centre social aux couleurs de l'Afrique

LE 15/07/2019 A 05:00



Photo HD Les Guénangeois se sont initiés aux rythmes africains. Photo RL

Le centre social avait repeint son bâtiment aux couleurs de l'Afrique pour faire découvrir une autre culture aux habitants de Guénange. Avec l'association Kaloum Sogue, la ville a souhaité faire découvrir à la population la culture africaine subsaharienne durant tout un week-end.

« Créer du lien social et intergénérationnel fait partie des préoccupations majeures d'un centre social... et la part interculturelle n'est pas en reste, ces dernières années, nous avons privilégié la culture maghrébine pour la faire partager à la population locale... ». précise le directeur Fabrice Mangin.

Avec Kaloum Sogue, un repas guinéen et une soirée animée par des artistes et des danseurs ont été proposés à une quarantaine de personnes.

Le dimanche a été consacré à de petits ateliers de balafon et de djembé, de danse africaine traditionnelle, de contes africains. Les familles et les enfants présents ont pu ainsi partager la joie et l'énergie distillée par Kaloum Sogué dans une ambiance rythmée et conviviale...

Une initiative saluée par tous et qui sera à coup sûr renouvelée et élargie.